

Содержание

ПУБЛИКАЦИИ

Вкладная и кормовая книга Московского Симонова монастыря	5
Введение	16
Вкладная и кормовая книга (<i>текст</i>)	125
Именной указатель	172
Географический указатель	181
Словарь терминов	181

ИССЛЕДОВАНИЯ

<i>Давиденко Д. Г.</i>	
Судебная подведомственность Симонова монастыря в XV–XVII вв.	187
Приписная Великовражская пустынь в XVII в.	208

КРИТИКА, БИБЛИОГРАФИЯ, НАУЧНАЯ ЖИЗНЬ

Издания по церковной истории и смежным дисциплинам, вышедшие в 2005 году	227
---	-----

НОВЫЕ КНИГИ

<i>Герд Л. А.</i> (Санкт-Петербург) – Лисовой Н. Н. Русское духовное и политическое присутствие в Святой Земле и на Ближнем Востоке в XIX – начале XX в.	248
<i>Монахиня Елена (Хиловская)</i> – Богословский вестник, издаваемый Москов- ской Духовной академией	254

НАУЧНАЯ ЖИЗНЬ

<i>Аверьянов К. А.</i> Третья всероссийская конференция «Наследие преподобного Серафима Саровского и судьбы России»	256
<i>Костин Т. В.</i> Международная научная конференция, посвященная 200-летию Музеев Московского Кремля	261
<i>Морозова И. Н.</i> (Челябинск). Научно-богословская конференция «Православная культура на Урале: контексты истории и современность»	265
Международная научно-богословская конференция «Россия – Афон: тысячелетие духовного единства»	270
Симпозиум в Государственном Историческом музее (ноябрь 2006 г.)	272
Ежегодная научная конференция «История и культура Ростовской земли» (ноябрь, 2006)	273
50 лет Археографической комиссии РАН	274

Contents

WRITTEN WORKS

Vkladnaya i Kormovaya Kniga (A Donations Book)
of the Moscow Simonov Monastery

RESEARCH ARTICLES

Davidenko D. G.

Judicial Dependency of the Simonov Monastery in the XVth–XVIIth Centuries
The Bonded Warehouse Velikiy Vrazhek Pustyn in the XVIIIth Century

CRITICISM, BIBLIOGRAPHY, SCIENTIFIC WORKS

Books on the Church History and Connects fields of study, published in 2005

NEW BOOKS

Gerd L. A. (St-Petersburg) – Lissovoi N. N. Russia's Spiritual and Political
Presence in the Holy Land and the Near East in the XIXth– Early XXth Cen-
turies

Nun Helena (Khilovskaya) – Bogoslovsky Vestnik (A Theological Bulletin)
Published by the Moscow Spiritual Academy

AKADEMIC LIFE

Averianov K. A. The Third All-Russia Conference «The Heritage of the Saint
Seraphim Sarovsky and the Fortunes of Russia»

Kostin T. V. An International Conference on the 200-th Anniversary of the
Moscow Kremlin Museums

Morozova I. N. (Chelyabinsk). A Theological Conference «The Orthodox
Culture in the Urals; the Context of History and the Present Time»

An International Theological Conference «Russia – Aphon; Millenium of the
spiritual unity»

A Symposium in the State Historical Museum (November 2006).

Annual conference «History and Culture of the Rostov's Land»

(November 2006)

50 years of the RAS Archeographic Committee